

Lettre de Claude Elsen à Jean Paulhan, 1958

Auteur : Elsen, Claude (1913-1975)

Voir la transcription de cet item

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Citer cette page

Elsen, Claude (1913-1975), Lettre de Claude Elsen à Jean Paulhan, 1958, 1958.
Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 24/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/16058>

Copier

Information sur la lettre

Date 1958

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 04/04/2023 Dernière modification le 28/11/2025

mercredi [1958]

Mon cher Jean,

J'aimais bien mes "Marginales" des ECRITS DE PARIS. Mais c'est fini : à partir de septembre, cette revue change d'aspect. Elle comportera désormais une importante partie de chroniques littéraires et autres, dirigée par Robert Poulet - qui m'a demandé d'y faire la chronique du cinéma.

Cela me plaît assez (vous savez que la critique cinématographique a été pendant 11 ans - de 1939 à 1944 environ - ma principale activité). Mais je regrette un peu ces "Marginales".

Je n'ose pas vous les proposer pour la NRF : je pense que cela soulèverait toutes sortes de difficultés. Pourtant, si vous pouviez me charger plus ou moins régulièrement de quelque chose du même genre - ne serait-ce que de notes de lectures - cela me ferait bien plaisir; ne fût-ce que pour ne pas me séparer tout à fait de la littérature.

Il fait toujours aussi détestable (je parle du temps). Et Golo souffre d'une "gale folliculaire" qui nous donne bien du souci. Plus exactement, il n'en souffre pas du tout : la chose lui étant manifestement complètement indifférente; mais c'est assez inesthétique (il a deux ou trois plaques "dépilées" d'un assez triste effet).

Bien affectueusement à vous

Elsen

Claude
7 Pas de la Pomme
Sanville s. Juine
S. & O.

Ch. Claude
soyez très prudent : un mychite pour chien que je connais bien dit que le chien qui simule l'indifférence à l'égard de leurs malades de peau, toute maladie etc. sont en réalité les plus inquiets et menacés par la neurosyphilis. Affect.